

Zivilisten wurden toleriert und integriert – Wasservögel feierten Fasching

Eine kleine, aber feine Faschingsfeier gab es bei der Schützengesellschaft Wasservögel. Sheriff (und Schützenmeister) Gerd Wesoly dankte den Anwesenden, dass sie trotz anderer, gleichzeitig stattfindender Faschingsfeiern ins Schützenhaus gekommen waren, die meisten sogar maskiert. So traf man auf Clown, Punker, Feine Herrschaften, Glitzer-Lady, Trapper, Fuchs oder Leopard. Sogar Anton aus Tirol gab sich die Ehre, allerdings hatte er Stimmbandprobleme und konnte leider nicht auftreten. Mit dabei waren auch ein paar Exoten, die man als Zivilisten bezeichnen könnte. Sheriff Wesoly achtete streng darauf, dass bei dem lustigen Treiben alle die karnevalistischen Vorschriften einhielten. Zu späterer Stunde wurden dann sogar einige Masken getauscht bzw. anders kombiniert, was die Faschingsstimmung natürlich noch einmal gut anheizte.





